

" El trabajo realizado hoy, me permitió constatar que el sistema Dunikowsky, dá una producción mucho más superior a la en uso actualmente para extraer el oro de las minas. Por lo que concierne al resultado **cuantitativo** de las pruebas, será publicado oficialmente tan pronto haya establecido las dosis necesarias en mi laboratorio de Paris. En un minucioso exámen del aparato Dunikowsky he constatado:

- 1) Que no es posible haya fraudes.
- 2) Que su método dá realmente un rendimiento maximum.
- 3) Que la tierra no sometida a los rayos Z ha dado resultado negativo, mientras que la misma, tratada con dichos rayos dió una gruesa pepita de oro garantizado puro."

Terminó confirmando que la familia Dunikowsky efectivamente había vivido en esos dos años en San Remo, con la sola venta de oro fabricada por el inventor.

POR: S I X T O D A L M A S S O .